

DISCURSO
SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
AUDIENCIA CON LOS OBSERVADORES
INTERNACIONALES DEL PROCESO ELECTORAL
13 DE MARZO DE 2009.

RECIBAN EN NOMBRE DEL PUEBLO DE EL SALVADOR, LA MÁS CORDIAL DE LAS BIENVENIDAS, SOMOS UNA NACIÓN QUE CREE EN LA PAZ, EN LA DEMOCRACIA Y EN LA LIBERTAD.

ES POR ELLO QUE EL PRÓXIMO DOMINGO REPRESENTA PARA NOSOTROS LA MÁS GRANDE FIESTA EN LA QUE LOS SALVADOREÑOS VAMOS A ELEGIR A LAS NUEVAS AUTORIDADES QUE GOBERNARAN DESDE ESTA CASA DE GOBIERNO POR LOS PRÓXIMOS CINCO AÑOS.

NOS SENTIMOS SUMAMENTE SATISFECHOS CON EL PROCESO ELECTORAL, CREO QUE HAN EXISTIDO AVANCES IMPORTANTES EN CUANTO A LA TRANSPARENCIA Y REALIZACIÓN DE LOS SUFRAGIOS EN NUESTRO PAÍS.

LA ORGANIZACIÓN DE ESTADOS AMERICANOS OEA, CUYO JEFE DE ESTA MISIÓN, EL DOCTOR FERNÁNDEZ HIZO RECOMENDACIONES IMPORTANTES PARA MEJORAR EL PROCESO, SE HAN TOMADO EN CUENTA MUCHAS DE ESTAS RECOMENDACIONES Y SEGURAMENTE ALGUNOS FALLOS COMO ES NORMAL, NO ESTARÁN EN NUESTRO PROCESO EL DÍA DOMINGO.

SIÉNTANSE TODOS USTEDES EN LIBERTAD DE SEÑALAR NUESTROS ERRORES, LAS FALLAS DEL SISTEMA Y DE HABLAR CON TOTAL TRANSPARENCIA Y APERTURA, PORQUE EL SALVADOR ES UN PAÍS DEMOCRÁTICO Y CREEMOS FIRMEMENTE EN LA OBSERVACIÓN ELECTORAL, YA QUE USTEDES SON GRAN PARTE DE LA GARANTÍA DE ESTE PROCESO

RECIENTEMENTE EL SALVADOR PASÓ POR UNAS ELECCIONES DE DIPUTADOS Y CONSEJOS MUNICIPALES Y MUCHOS DE USTEDES CONSTATARON LA LIMPIEZA, DEL PROCESO ELECTORAL, ESPERAMOS Y ASÍ OCURRIRÁ PORQUE LOS SALVADOREÑOS NOS HEMOS ACOSTUMBRADO A LA DEMOCRACIA Y AL RESPETO DE LOS RESULTADOS.

ESPERAMOS POR EL BIEN DEL PAÍS QUE ASÍ COMO EL 18 DE ENERO NO HUBO MAYOR PROBLEMAS, LAS ELECCIONES PARA PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTE SE DESARROLLEN CON TOTAL NORMALIDAD.



QUIERO APROVECHAR ESTA OPORTUNIDAD PARA AGRADECERLES EN NOMBRE DE EL SALVADOR, EL QUE HAYAN ACEPTADO NUEVAMENTE LA INVITACIÓN DE FORMAR PARTE DE ESTE GRUPO DE OBSERVADORES INTERNACIONALES AL PROCESO ELECTORAL.

QUERIDOS AMIGOS, QUERIDO PRESIDENTE DEL TRIBUNAL SUPREMO ELECTORAL, SEÑORA CANCELLER:

EL DOMINGO QUE VIENE, LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS CONVOCADOS A UNA NUEVA CITA CON LA DEMOCRACIA Y USTEDES VAN A JUGAR UN PAPEL FUNDAMENTAL YA QUE SON LOS ENCARGADOS DE DAR FE A NIVEL INTERNACIONAL DE LA FORMA EN QUE SE VAN A DESARROLLAR LOS COMICIOS QUE CULMINARAN CON LA ELECCIÓN DEL NUEVO PRESIDENTE DE EL SALVADOR.

QUIERO REITERARLES LO QUE LES DIJE EN ENERO, SIÉNTANSE CON LA ENTERA LIBERTAD DE OBSERVAR EL PROCESO, DE HACER OBSERVACIONES COMO LO HAN HECHO POR ESCRITO, SIÉNTANSE CON LA ENTERA LIBERTAD DE SEÑALAR LO QUE ESTA BIEN POR LO ERRORES QUE SE PUEDAN COMETER, PERO TAMBIÉN DE DECIRLE AL MUNDO COMO HA AVANZADO EL SALVADOR EN TÉRMINOS DEMOCRÁTICOS.

QUE AQUÍ HAY LIBERTAD DE EXPRESIÓN, LIBERTAD DE MOVILIZACIÓN Y QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS EN CONTIENDA HAN TENIDO LA OCASIÓN DE GOZAR DE IGUALDAD DE CONDICIONES Y ADEMÁS, QUIZÁ LO MÁS IMPORTANTE ES QUE COMO SIEMPRE DESDE QUE LA PATRIA CUSCATLECA VOLVIÓ A LA DEMOCRACIA, COMO SIEMPRE, LOS RESULTADOS DE LA POBLACIÓN AQUÍ SE RESPETAN, PORQUE LA DECISIÓN ES LIBRE Y SOBERANA DE LOS CIUDADANOS PARA ELEGIR A SUS AUTORIDADES.

QUIERO EN NOMBRE DE EL SALVADOR Y COMO JEFE DE ESTADO, DECIRLES QUE SIEMPRE DESDE QUE EL SALVADOR SALIÓ DE LOS MOMENTOS MÁS DIFÍCILES DE LA GUERRA HEMOS VENIDO CONSTRUYENDO UNA DEMOCRACIA ABIERTA, UNA DEMOCRACIA TRANSPARENTE Y SEGURAMENTE QUE HOY CON LA PRESENCIA DE USTEDES, LO PODRÁN VERIFICAR.

ES UNA DEMOCRACIA VIGOROSA, UNA DEMOCRACIA JOVEN, LO QUE HACEMOS TODOS LOS SALVADOREÑOS CON RESPONSABILIDADES IMPORTANTES, ES CUIDAR ESTA DEMOCRACIA Y ESTE PROCESO.

QUIERO FELICITAR AL TRIBUNAL SUPREMOS ELECTORAL, AL PRESIDENTE Y A LOS MAGISTRADOS QUE NOS ACOMPAÑAN, PORQUE HAN TENIDO UN TRABAJO ENORME.

QUIERO TAMBIÉN AGRADECERLES A USTEDES EL TIEMPO QUE SE HAN TOMADO, INCLUSO A LOS OBSERVADORES INTERNACIONALES, DECIRLES QUE ESTA CASA DE GOBIERNO, EL PRESIDENTE, QUE TODOS LOS COLABORADORES ESTAREMOS A LA



TRANSCRIPCIÓN



ORDEN DE USTEDES, HOY, EL SÁBADO, EL DOMINGO Y LOS DÍAS QUE PERMANEZCAN EN ESTA TIERRA, ESTAMOS A LA ORDEN PARA RESOLVER CUALQUIER PROBLEMA.

GRACIAS POR PARTICIPAR EN ESTE EVENTO Y QUE DIOS LOS BENDIGA. MUCHÍSIMAS GRACIAS.

